
Was haltet Ihr vom neuen Studio-Mac?
Beitrag von „guckux“ vom 14. März 2022, 11:08

Ein weiterer Hinweis, daß der M1-Ultra das "aktuelle Ende der Fahnenstange" ist, interpretiert
sich für mich durch den Fakt, daß der MacStudio M1-Max zu M1-Ultra um fast ein ganzes kilo 
zulegt.

Geschuldet wird dies wohl der Kühlung, reicht ein Alu-Blech beim Max noch aus, kommt ein
Brocken von Kupfer auf den Ultra...

Das widerspricht in meinen Augen einem sinnvollen Stapeln von 2 Ultras...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740370#post740370

https://www.heise.de/news/M1-Ultra-macht-Mac-Studio-schwerer-6545420.html
https://www.heise.de/news/M1-Ultra-macht-Mac-Studio-schwerer-6545420.html
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-mac/?postID=740370#post740370
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-mac/?postID=740370#post740370

